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COMMISSIONE PARITETICA DI FACOLTÀ 
PER LA DIDATTICA E IL DIRITTO ALLO STUDIO 

IN PRESENZA E IN MODALITÀ TELEMATICA 
 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 14 NOVEMBRE 2023 
 
 
Il giorno 14 novembre 2023, alle ore 12:30, si è riunita in presenza e in modalità 
telematica, tramite collegamento alla piattaforma Teams, la Commissione Paritetica per 
la Didattica e il Diritto allo Studio. 
 
Sono presenti (P), assenti giustificati (G), assenti (A):  
 

Rappresentanza Componente Docente P G A 
ARLOTTI Marco    
BETTIN Giulia    
BRANCIARI Sergio (Presidente)    
BRIANZONI Serena     
MONTANINI Lucia (entra alle ore 12.40)    
PALOMBA Giulio    
PIGINI Claudia    
POTENA Domenico    
RICCIARDO LAMONICA Giuseppe    
TAMBERI Massimo    
TICCHI Davide    
ZARRO Mariacristina    
Rappresentanza Componente Studentesca    
ALBULESCU Maria Alexandra decaduta 
BALDONI Marco (decaduto) decaduto 
BELARDINELLI Andrea    
CHARIAI Rida    
COSENZA Luca    
FADANI Giorgia    
FERRI Gianluca    
FURI GURABARDHI Cristian    
IERVOLINO Gaetano    
MARINO Lorenzo    
ROSSI Emanuele (entra alle ore 12.50)    
TASRSETTI Lorenzo    

 
Partecipa alla riunione la sig.ra Patrizia Amadori, Responsabile dell’Ufficio Nucleo 
Didattico di Economia della Presidenza della Facoltà. 
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L’ordine del giorno è il seguente: 
 
1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Rapporto di riesame ciclico – CdS Economia e Management; 
3. Banche dati RAD e SUA-CdS: accreditamento corsi di studio A.A. 2024-2025; 
4. Organizzazione dei lavori per la stesura della Relazione Annuale; 
5. Varie ed eventuali. 

 
Presiede il prof. Sergio Branciari e funge da Segretario, in ottemperanza all’art. 6, 
comma 13 del Regolamento della Facoltà, la Responsabile dell’Ufficio Nucleo Didattico 
di Economia – Presidenza sig.ra Patrizia Amadori. 
 
 
Punto 1 – Comunicazioni del Presidente 
Il prof. Branciari comunica che: 

- il sig. Marco BALDONI, in rappresentanza componente studentesca lista Gulliver, 
è decaduto in quanto laureato; la sostituzione sarà deliberata nel Consiglio di 
Facoltà previsto in data odierna; la Lista Gulliver ha preannunciato che proporrà 
Matias LANNI; 

- la sig.na Maria Alexandra ALBULESCU si è dimessa da rappresentante nel corso di 
studio DEB, e di conseguenza è decaduta anche dalla Commissione Paritetica; la 
sostituzione sarà deliberata nel Consiglio di Facoltà previsto in data odierna; 

- la prof.ssa Serena BRIANZONI e il prof. Giulio PALOMBA hanno rassegnato, con 
effetto dal 2024, le dimissioni da questa Commissione per concomitanti impegni 
sopraggiunti; il Consiglio di Facoltà nominerà dei sostituti per lo scorcio del 
Triennio Accademico 2021-2024, la cui scadenza è il 31 ottobre 2024. 

 

Punto 2 – Rapporto di riesame ciclico – CdS Economia e Management 
Il CCdS in Economia e Management, nelle riunioni dell’11 e del 25 ottobre 2023, ha 
approvato alcune modifiche al RAD e al manifesto degli studi. Si richiede il rapporto di 
riesame ciclico, che è stato trasmesso in bozza a questa Commissione, su un format da 
aggiornare (All. 1 al promemoria). Il nuovo format sarà disponibile fra qualche giorno, e 
su di esso andrà riversato il riesame ciclico. 
Questa Commissione prende atto della documentazione ricevuta, non ha osservazioni da 
svolgere, e resta in attesa del riesame nel format aggiornato. 
 
Punto 3 – Banche dati RAD e SUA-CdS: accreditamento corsi di studio A.A. 2024-2025; 
Il Corso di Studio in Economia e Management ha proposto la modifica dell’ordinamento 
didattico, con conseguente adeguamento del modello RAD, come da documentazione 
trasmessa in allegato al promemoria (All. 2). Le modifiche al RAD e al manifesto del CdS 
Economia e Management prevedono la ridenominazione dei curricula, una riduzione del 
numero degli insegnamenti per adeguarsi alle delibere del Consiglio di Facoltà, una 
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rimodulazione di alcuni insegnamenti per recepire anche i suggerimenti delle parti 
sociali. 
Non sono pervenute altre proposte di modifica di RAD, in quanto dall’analisi degli 
indicatori riportati nelle schede di monitoraggio annuale non sono state evidenziate 
criticità tali da richiedere importanti interventi di riprogettazione dei seguenti corsi di 
studio: 
- Data Science per l’Economia e le Imprese 
- Digital Economics and Business – attivato nell’A.A. 2022-2023  
- Economia aziendale  
- Economia e commercio  
- Management della sostenibilità ed economia circolare  
- Management pubblico e dei sistemi socio-sanitari 
- Scienze economiche e finanziarie 
 
Il Presidente chiede se vi sono osservazioni sulle proposte pervenute dai Consigli di 
Corso di Studio. Non essendovi interventi si procede con la richiesta del parere sulla 
proposta di attivazione per l’A.A. 2024-2025 dei corsi di studio già accreditati.  
La Commissione Paritetica esprime parere favorevole alle proposte pervenute ritenendo 
adeguato l’attuale ordinamento, anche in considerazione delle performance dei corsi di 
studio ed esprime parere favorevole alla proposta di modifica RAD del corso di studio in 
Economia e Management. 
 
Punto 4 - Organizzazione dei lavori per la stesura della Relazione Annuale 
Il lavoro della Commissione resta il medesimo dello scorso anno, quando entrarono nella 
valutazione anche MASEC e DSEI. DEB non ha ancora completato il triennio, e i dati della 
prossima relazione della Paritetica riguarderanno l’A.A. 2021-2022, quando il corso di 
laurea in questione non era ancora attivato. 
Vengono definiti i gruppi di lavoro e fornite alcune indicazioni su come reperire le fonti 
informative. 

 

Definizione dei gruppi di lavoro 
Dopo un breve confronto, si concorda sulla divisione dei compiti, come da prospetto 
allegato al presente verbale, che per memoria sarà inoltre trasmesso a tutti i 
componenti della Commissione. Al posto dello studente BALDONI che si è nel frattempo 
laureato e della studentessa ALBULESCU che si è dimessa, subentreranno lo studente/la 
studentessa designati dal Consiglio di Facoltà che si svolgerà questo pomeriggio.  
 

Reperimento fonti informative 
Vengono richiamate le fonti informative. Esse saranno anche ribadite nella mail che a 
breve sarà inviata con l’indicazione dei tempi e degli altri aspetti organizzativi per lo 
sviluppo della relazione annuale. 
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Punto 5 – Varie ed eventuali 
Il Presidente chiede se ci sono osservazioni sui verbali della riunione del 22 settembre 
2023 inviato per e-mail e presente nella pagina web della Commissione Paritetica. La 
Commissione Paritetica di Facoltà, non avendo nulla da eccepire, approva i verbali.  
 
Non essendovi altro da discutere, la seduta viene tolta alle ore 13:05. 
 
 
        IL SEGRETARIO         IL PRESIDENTE 
(Sig.ra Patrizia Amadori)              (Prof. Sergio Branciari) 
     Documento firmato digitalmente       Documento firmato digitalmente 

     ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i.       ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. 

 


